



Gemeinderundbrief Februar 2014

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

es gibt wieder einige wichtige Informationen.

Kinderkrippe

In Kürze werden die Bauarbeiten starten. Wenn die Witterung so bleibt, wird die Baufirma **ab dem 10. März** mit den Vorbereitungen beginnen, d. h. die Baustelle einrichten, den Kran aufstellen, den Weg verlegen, das Müllhäuschen umbauen, usw..

Dies bedeutet für Sie, dass ab diesem Zeitpunkt für die gesamte Dauer der Bauzeit **keinerlei Parkplätze entlang des Kindergartens** mehr zur Verfügung stehen. Um für die Bauarbeiten den notwendigen Bauraum zu schaffen, muss das Rasengitterpflaster entfernt und der Bauzaun direkt am Rand des Gehweges an der Schulstraße aufgestellt werden.

Da auch sonst in der Schulstraße nur wenige Parkplätze vorhanden sind, werden die Eltern der Kindergarten- und Schulkinder gebeten, die vorhandenen Parkplätze am nahegelegenen Dorfzentrum zu nutzen und die Schulstraße möglichst nicht zu befahren, um größere Verkehrsbehinderungen dort zu vermeiden.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

Adventmarktabrechnung

Der Nettoerlös aus dem Speisen- und Getränkeverkauf beim Adventmarkt 2013 ergab die erfreuliche Summe von nahezu 1.700 Euro.

Dieser Betrag kommt wiederum der Jugendarbeit in der Gemeinde zu Gute und wurde unter Kindergarten, Schule, Pfarrgemeinde, SpVgg, Narrhalla, FFW Attenkirchen, Schützenvereine Attenkirchen und Gültlsdorf aufgeteilt.

Wir bedanken uns beim ASS und beim KSK, die wieder zwei Drittel ihrer Einnahmen für die Jugendarbeit gespendet haben. Ebenso danken wir dem Kleidermarktteam, den fleißigen Helfern von Kindergarten, Schule und Pfarrei, die gebastelt haben und allen Mitwirkenden und Besuchern.

Durch ihren Einsatz und Einkauf konnte dieses tolle Ergebnis erzielt werden, herzlichen Dank.

Jugendtreff

Unser Jugendtreff wird in Kürze vom Sportgelände in die Schulstr. 12 (ehemalige Gemeindekanzlei) umziehen.

Um die Räume auch entsprechend einrichten zu können, suchen wir eine gut erhaltene Essecke (Sitzbank, Tisch und Stühle) und ein Regal. Auch Gartenmöbel wären sehr willkommen.

Wenn jemand zufällig entsprechende Möbel abzugeben hat, bitte ich um Anruf unter 0175/2614485.

Bauland am Bachfeld II und Gewerbegrundstücke

Bisher sind fünf Baugrundstücke für einheimische und auswärtige Bauwerber reserviert. Notarielle Beurkundungen können nach Abschluss des Umlegungsverfahrens erfolgen. Noch hat die Gemeinde Wohnbaugrundstücke zur Verfügung.

Auch Gewerbegrundstücke im Langwiesfeld (Moosburger Straße) zum Preis von 55.--€/m², zzgl. Erschließungskosten und zwei Gewerbegrundstücke am Bachfeld II zum Preis von 135.--€/m² incl. Erschließungskosten können noch erworben werden.

Bei Interesse oder Fragen bitte Anruf unter 08167694321, Frau Geßner oder 08167/694330, Frau Niedermeier.

Aktion „Saubere Landschaft“

Heuer findet die Aktion „**Saubere Landschaft**“ am **Samstag, 29. März** statt.

Wie gewohnt, treffen wir uns um 09.00 Uhr am Maibaum in Attenkirchen, bzw. in Pfettrach Gütlisdorf oder Wimpasing.

Nach getaner Arbeit gibt es wieder eine Brotzeit für alle Müllsammler in der Turnhalle.

Schon heute lade ich recht herzlich dazu ein und danke allen Helferinnen und Helfern für ihre Mitarbeit.

Frühjahrshäckselaktion

**Die Anlieferung vom Baum- und Strauchschnitt im Frühjahr 2014
in Attenkirchen und Thalham**

an den Freitagen 07.03., 14.03. und 21.03.2014
von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr und

an den Samstagen in Attenkirchen

am 08.03. von 09.00 Uhr bis 13.00 Uhr,
am 15.03. von 09.00 Uhr bis 15.00 Uhr und
am 22.03. von 09.00 Uhr bis 13.00 Uhr,

an den Samstagen in Thalham

am 08.03. von 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr,
am 15.03. von 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 13.00 Uhr bis 15.00 Uhr
am 22.03. von 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr.

Kommunalwahlen

Am **16. März sind Kommunalwahlen**. Mit Ihrer Stimme bestimmen Sie über die Entwicklung Ihrer Gemeinde und Ihres Landkreises in den kommenden 6 Jahren entscheidend mit. Bitte gehen Sie zur Wahl und nutzen Sie Ihr Stimmrecht, fordern Sie im Falle der Verhinderung am Wahltag Ihre Briefwahlunterlagen rechtzeitig an.

Als besonderen Service stellen wir Ihnen auf der gemeindlichen Homepage und auf der Gemeinde-APP auch einen **interaktiven Probestimmzettel** zur Verfügung, auf denen Sie Ihre Stimmabgabe vor der Wahl testen können. Die von Ihnen angegebenen Daten haben jedoch keinerlei Auswirkung auf das Wahlergebnis am 16. März 2014.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Bürgermeisterin
Brigitte Niedermeier